

## FREMDSPRACHEN

### Europa in Graz zu Gast

Vertreter aus 22 Ländern sind derzeit beim neunten Treffen des Vorstandes der Europäischen Fremdsprachenzentren des Europarates in Graz anwesend. Das ist eine besondere Auszeichnung für Graz, weil dieses Treffen bisher immer nur in Straßburg stattgefunden hat. Bürgermeister Alfred Stingl empfing gestern die Gäste im Rathaus. In Graz gibt es seit 1994 ein Europäisches Fremdsprachenzentrum.

Aufgrund der derzeitigen räumlichen Beengtheit soll dieses schon ab dem Studienjahr 2000/2001 in einen Neubau am Entenplatz übersiedeln (mit drei Mal so viel Platz). Stingl betonte vor den Gästen, Graz werde einen Beitrag dazu leisten, dass Österreich ein verlässlicher Partner in Europa bleibt.